



Paris, le 5 octobre 2011

Communiqué de presse

VINCI construira le nouvel hôpital de Nouvelle-Calédonie

Le Gouvernement de Nouvelle-Calédonie vient de confier au groupe VINCI les travaux de réalisation du médipôle de Koutio, le nouvel hôpital de Nouvelle Calédonie.

Le médipôle de Koutio regroupera sur 80 000 m² et un site unique de 20 ha, dans un premier temps, le nouvel hôpital et l'Association pour le traitement de l'insuffisance rénale (ATIR), puis un pôle de radiothérapie, l'Institut Pasteur de Nouvelle-Calédonie, ainsi qu'un Centre de Soins de Suite et de Rééducation fonctionnelle (CSSR). Il offrira 450 chambres et 12 blocs opératoires. La conception garantit l'évolutivité de la structure au regard des besoins et demandes futurs de santé.

La maîtrise d'ouvrage est assurée par un groupement ICADE/SECAL et la conception a été confiée à l'Agence Michel Beauvais, Archipel, Coteba, ITCE et ECEP.

Les travaux seront réalisés par un groupement mené par VINCI Construction associé au Pôle Energies de VINCI, ainsi qu'à Arbe et Axima.

La première tranche de travaux, d'un montant total de près de 237 millions d'euros, doit être livrée dans un délai de 46 mois et démarrer en janvier 2012.

Contact presse : Maxence Naouri
Tel.: +33 (0)1 47 16 31 82
[*maxence.naouri@vinci.com*](mailto:maxence.naouri@vinci.com)